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MENTORING 1. Semester

Einzelgespräche mit MentorInnen / tutorials with tutors

Angebot für
Bisheriges Studienmodell > Design > Master Design > Visual Communication > 1. Semester

Nummer und Typ MDE-VKK-Mentoring-1000.19F.003 / Moduldurchführung

Modul Kommunikation Mentoring 1. Semester

Veranstalter Departement Design

Leitung Sarah Owens, Björn Franke, Alex Hanimann, Cybu Richli, Jonas Vögeli, Thomas
Wolfram

ECTS 4 Credits

Voraussetzungen keine / none

Lehrform Mentorate / tutorials

Zielgruppen 1. Semester, Master of Arts in Design, Vertiefung Visual Communication / 1st
semester, MA in Design, Specialisation in Visual Communication

Lernziele /
Kompetenzen

Die Studierenden / students:
- diskutieren ihr Masterprojekt regelmässig mit internen (und gglfs. externen)
MentorInnen / regularly discuss their master's project with internal (and possibly
external) tutors,
- präzisieren ihr Projekt und entwickeln es kontinuierlich weiter / specify their project
and continuously develop it further,
- formulieren für das Projekt Motivation, Absicht, Methodik und Ziele / formulate
motivation, intention, methodology and goals for the project,
- schaffen eine solide Basis für die Weiterführung des Projekts im Zwischensemester
und zweiten Semester / create a solid basis for the continuation of the project in
the intermediate (summer) semester and the second semester.

Inhalte Anhand der Projektthemen werden jeder/jedem Studierenden 1-2 persönliche
Mentoren zugeteilt. Die persönlichen Mentoren betreuen und begleiten die Projekte
intensiv mittels regelmässiger, individuell vereinbarter Mentorate. Zusätzlich können für
spezifische Themen oder Fragen andere interne oder externe Fachpersonen
angefragt werden. / Based on the project topics, each student is assigned 1-2
personal tutors. The personal tutors supervise and accompany the projects
intensively through regular, individually agreed tutorials. In addition, other internal
or external experts can be requested for specific topics or questions.

Leistungsnachweis /
Testatanforderung

Regelmässige Teilnahme sowie Dokumentation der Mentorate (z.B. im Logbuch) /
Regular participation and documentation of the tutorials (e.g. in the logbook)

Termine Individuell vereinbart / individually agreed appointments

Bewertungsform bestanden / nicht bestanden
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